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動画へ
GO

問 	 地域経済の現状と今後の見通しは。
答  世界的なエネルギー・食糧価格の高騰による景気

後退の懸念など、厳しい状況が続くと想定される
ため、国や県の動きを捉え、地域産業や市民生活
への影響を最小限に抑えることが重要であると考
える。

問 	 歳入確保の取り組みは。
答  企業立地や地域産業の育成につながる取り組みを

推進し、将来に向けた安定的な税収の確保に努め
ていきたい。また、可能な限り国・県の政策に基
づく補助制度などを積極的に活用するとともに、
財政指標の健全性に留意し、市債の借り入れと各
種基金をバランスよく活用していく。

問 	 令和5年度は普通交付税が不交付となり、これを
補う基金からの繰入金が大きく増額しているが、
将来は大丈夫か。

答  市税や地方交付税などの収入減少は一時的なもの
と捉えており、令和6年度以降は例年並みの規模
を確保できると見込んでいるため、今後も安定的
な財政運営が可能と考える。

令和５年度施政方針について
問 	 児童クラブは、学校との併設を期待するが、その
展望は。

答  すでに4つの児童クラブは学校と併設しており、
今後、童浦小学校も併設予定である。その他のク
ラブも校舎改修や空き教室の活用などのタイミン
グに合わせ地域や学校と連携し、併設を検討して
いく。

問 	 国道259号、国道42号の整備の要望はどのように
取り組んでいくのか。

答  農業や工業、観光、市民生活を支える重要路線で
あり、今後、浜松湖西豊橋道路や渥美半島道路の
実現を目指す上でも、両国道は広域幹線道路ネッ
トワークの充実に向け重要な路線となるため、よ
り一層、国や県への要望活動に力を入れていく。
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国などの補助制度の活用とともに、市債の借り入れ、各種基金を
バランスよく活用していく

歳入確保の取り組みは
代表質問

ここが聞きたい

一般質問
　一般質問とは、議員が自身の考えや市民の皆さんの声をもとに
市の行財政全般について方針や執行状況などを質問することです。


